

“生命再生”の『鍵』
健康を手にする『最後の暗号』

この情報であなたの体に革命が起こる!



H i - Q O L . P . L a b

会員限定緊急レポート

プロローグ

【 VOL. 1 :地球環境(生活圏)】

私たちは現在、人類が長い歴史をとおして作りだした「酸化した土地の上」に生きています。

特別なサポートがない限り、その酸化の程度は私たちの体がそれに“耐えられる限度”を超えています。

残念なことに、私たちが住んでいるのは「エデンの園」ではありません。

今、史上かつてないほど汚染された21世紀の地球に住んでいる私たちが、食物から得られる栄養素さえも、史上かつてないほど貧しいものになっているのが現状です。

あなたが摂取している食物に関する現状を知り、その上で“最良の健康”を維持したいと望むなら、『高品質の栄養機能性食品』は必須のものであり、決して無駄な贅沢品ではありません。

今日、私たち自身が環境のみならず、あらゆる面で高度で複雑化する社会の中、心身に押し寄せる「ストレス」は年々重くなり、かつ悪化しています。

また、環境汚染による「毒性(環境ストレス)」は、あなたがどこに住んでいても、ひそかに体内に毎時間、毎日蓄積され、それがたとえわずかな量であっても生体が非常に危険な状態にでもならない限り、積もり積もった毒(75,000種)のもたらす症状に気付くことはありません。

生体に悪影響を与える「酸化ストレス」や「環境ストレス(大気中や食物の毒性による親電子性ストレス)」、さらに免疫を低下させる「心理的ストレス」と闘うために必要な全ての栄養素や抗酸化物を、現代の食物から十分に摂取することは現実的に不可能であり、現代人にとって「高品質の栄養機能性食品」は決して無意味で贅沢品ではなく、今こそ必須のものです!!

【 VOL. 2:医療環境(救命圏) 】

私たちが住んでいる現在の地球環境が、史上かつてないほどの汚染(酸化)により、大気、土地、そして生命維持に必要な「食物(栄養素)」までもが、危機的状況にある現状をお伝えいたしました。

そのような現状を示す科学的データについてここで話しすることは、またの機会にしたいと考えます。

では、医療の現状(医療環境)についてはどうでしょうか。

一般に医師たちは、私たちの体に備わる免疫系等に影響を及ぼすものに対し、「促進」あるいは「抑制」というどちらかしか対応しようとしません。

医薬の世界では、身体のバランスや恒常性(ホメオスタシス)を調整できる「安全な自然の物質」について詳しい人は少ないのです。

特に、「サプリメント(栄養補助食品など)」に関する情報などは、毎年25万ページ以上の科学・医学論文が発表されているのですから尚更です。

最近では、医学部で教えられてきたことの誤りが、つぎつぎに証明され、変化し続ける「最新の科学」の全てを把握することは大変困難と言える時代に差し掛かっています。

現在の「医療」の現状を総合的に眺めた時、我が国の人々が長寿民族でありながらも、史上かつてないほどの医療費の支出(38兆円)と病人(半病人)の数は、けして“豊かな長寿社会”を示すものではありません。

生命的な観念においては、現代の自然環境悪化の改善と科学・医学の進歩を待つにとどまるわけにはいかないのが現状です!!

そして、社会的な観念からは、病気の“早期発見、早期治療”という「2次的予防」から、“病気になるしない”という『1次予防』の時代にシフトして行かねばなりません!!

【 VOL. 3: 生体環境(自己治癒力圏) 】

いずれにせよ、いたずらに恐怖を与える事が目的ではありません！

今から私がお話しさせて頂くことに、是非とも目を開き、耳を傾けて下さい!!

「物質(食物及び自然環境)」「生命(身体)」「心(精神)」の“全てのバランス”がとれていること、それが『健康の真の姿』です。

必ずしも、それらの内のどの一つが欠けても、また、特別にどれか一つが優位に立って(際立って)大切な物事があるわけではないのです。

私たち人間の体は、常に“自らが自らを治癒”し、正していくものです。

ただしそれは、体が“本来の機能”を果せるときだけです!!

お話ししましたように、私たちが住むこの世界は、あらゆる面で高密度になり、体に押し寄せるストレスは年々重く、かつ悪化しています。

私たちはその攻撃に手をこまねいてはいけません??

こちらから先制攻撃を仕掛けるのです。

先手を打つことが必須です。

私たちの体は“設計(遺伝子・その他)された通りの働き”をする「道具(ツールとなる栄養素)」を正しく得ることによって、「生理的機能」を正常なバランスに維持(恒常性維持)し、『自ら病気を治し、傷を修復』することができるのです??

『生命再生の鍵』、健康を手にする『最後の暗号』

『高品質の栄養機能性食品』を摂取することとはまさしくその先手であり、特定の細胞への働き掛けではなく、人の生態系の正常な維持、構造、機能、細胞内細胞間の連携、膜、情報伝達、分子、酵素、抗体、ホルモン、結合、そして癌の抑制という体内のすべての細胞を総合的に維持し、あらゆるストレスを防御します??

【 最後に: 解決方法と実践及び習慣(Hi-QOLP ツール) 】

『高品質の栄養機能性食品』はきわめて高いレベルの代替医療(補完医療)を私たちに提供してくれます。

その意味において、2013年の現時点で全世界67億の人類すべてが必要としていると言って過言ではありません。

21世紀の医療に大きな変革をもたらす、価値ある『高品質の栄養機能性食品』??

今や『高品質の栄養機能性食品』によって、数々の疾病が改善される可能性が科学によって証明され、過去には夢でしかなかった希望がもてる時代を迎えています。

しかしながら、ビタミン、ミネラル、アミノ酸、そして植物栄養素など、「サプリメント(栄養補助食品など)」は病気を直接治すものではありません。

『高品質の栄養機能性食品』を症状を取り除くための医薬品と混同しないで下さい!!

つまり、生涯にわたって“最良の健康をサポートするためのツール“、さらに視野を広げ、『高品質の栄養機能性食品』を摂取することを新しいライフスタイルの一環と考え、日々の習慣として『自己のもつ自然治癒力強化・実践』に努めて頂くことにより、“内なる最良のドクター“を手にして頂きたいのです!!

この情報であなたの体に革命が起こる !!

ここからの内容は、会員限定の「緊急レポート」です



下記よりお申込み頂きますと、『ネオサプリ-2000』の開発秘話である著書、【現代版】医学典範(カノン)を無料ダウンロードできるほか、最新の健康情報とコンテンツがご利用いただけます !!

(※ 会員だけのお得な特典もご用意しております !!)

下記よりお申込み下さい !!



<http://www.trueselflab.sakura.ne.jp/vd/entry/e/UFFynPs5d1ihn4R3/>